

Las profesionales sanitarias queremos agradecer a todos los vecinos de Aldea del Cano el buen comportamiento que están teniendo, la responsabilidad y la obediencia respecto a las indicaciones sanitarias que se han dado.

Continuamos recomendando que:

- Se queden en sus domicilios ante la situación epidemiológica actual.
- Mantener una buena higiene de manos es primordial en todo momento.
- Si tienen que salir por algún motivo justificado, mantener la distancia de seguridad recomendada.
- Ante cualquier sintomatología relacionada con COVID-19 (Fiebre, tos, disnea (falta de aire)), importante NO salir de casa y contactar con el equipo sanitario.

Queremos transmitir calma, y que sigan teniendo esa buena actitud. Entre todos vamos a ganar al Coronavirus si nos mantenemos unidos y cumpliendo las recomendaciones.

Seguimos a su disposición cada día en el teléfono 927158809 en el Consultorio de Aldea del Cano.

Muchas gracias a todos y ¡¡¡ÁNIMO!!!



Sanitarias de Aldea del Cano